

LA ESCUELA DE DANZA DE LA CAJA DE CANARIAS ACTUÓ EN LA PLAZA DE ESPAÑA Y EN EL PARQUE SANTA CATALINA

El pasado día 6 de julio, a las 9 de la noche, los alumnos y alumnas de los cursos más avanzados de la Escuela de Danza de La Caja ofrecieron una brillante actuación en la Plaza de España, de Las Palmas de Gran Canaria, en un acto organizado por la Asociación de Empresas Mercantiles de la Zona de Mesa y López.

Para este espectáculo de ballet se preparó un escenario al aire libre, que contó con una magnífica iluminación y un buen servicio de sonido, que permitieron que la actuación de nuestra Escuela de Danza — que interpretó un gran repertorio balletístico — fuera realmente espectacular. Así lo acreditaron la satisfacción y los largos aplausos del numeroso público que asistió a este evento artístico.

Igualmente, y con el mismo éxito de público, la Escuela de Danza de La Caja ofreció un espectáculo balletístico en el Parque de Santa Catalina de la misma capital, en donde se habilitó un escenario adecuado a la representación. Esta actuación tuvo lugar el pasado 26 de septiembre.



Actuación en el Parque de Santa Catalina

El programa presentado en ambos espectáculos se inició con "Piezas", un collage musical, para continuar con "Giselle", de Adams; "Sueño", de Bustamente, y culminar con los "Estudios" de Czernik.



Presentación del acto en el boulevard de Mesa y López



A CREDITO O AL CONTADO

Pague
sus compras
con Tarjeta
Canaria.

